



## **Anti-Pelzimport- Initiative lanciert**

sda. Der Verein gegen Tierfabriken (VgT) hat gestern die Unterschriftensammlung für eine Volksinitiative gegen Pelzimporte gestartet. Sie will nur noch die Einfuhr von Schaf-, Ziegen- und Rinderfellen sowie Kunstpelzen erlauben. VgT-Präsident Erwin Kessler sagte, er habe diese Initiative «schon lange in der Pipeline gehabt». Der Kampf gegen die Pelztierzucht und das damit verbundene Tragen von Pelzen sei ein Dauerthema. Zurzeit komme das Pelz tragen wieder verstärkt in Mode.